

QUÉ ES UN BLOG EDUCATIVO

Alejandro Valero, 2009.

Reseña y valoración realizada por Félix Ángel Moreno Ruiz

En este artículo se analiza, en primer lugar, qué es un blog, para lo que se parte de los gestores de contenidos, que son aplicaciones que facilitan la publicación en la web mediante la automatización de los mecanismos de creación de contenidos. De entre estos gestores, el más popular es, sin duda, el blog por su sencillez y por su adaptabilidad a muchas circunstancias. El autor indica todas sus ventajas y también los inconvenientes que presenta. Igualmente, señala que dispone de la tecnología RSS que permite su actualización automática.

A continuación, se explica para qué sirve un blog y la respuesta es obvia: para casi todo. Como justificación a esta afirmación, el autor hace un repaso de los distintos usos del blog (diario personal, página personal, página profesional, blog informativo y blog de empresa o institucional) y de sus contenidos (información, experiencia, opinión).

Por último, se hace un análisis del uso educativo de los blogs ya que son una herramienta muy útil que contribuye a la formación personal del alumnado en el mundo actual marcado por la necesidad de acceder y dominar las nuevas tecnologías de la información y de la comunicación. Para terminar el artículo, el autor elabora una lista de los distintos tipos de blogs educativos (institucionales, de los docentes, de estudiantes, de aula) y de sus objetivos más importantes.